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みえ特別支援学校I大成i、大和小成徳中桑名北高校通学路について
いつもお世話になっております。
議員になる前から弊社交通安全貢献という事で、毎月11日交通安全立哨に参加しています。
しかし、ルールを守らせるという前に｢止まれ ･横断歩道｣が消えていてはどこが停止ラインか

どこを渡れば良いのだろうと疑問に思います。
特に、142号が開通してからは横断歩道が無いままの所もありました。
一度現場を見ていただければ幸いかと思いますのでお願いいたします。
直接通学は実施していませんが、特別支援学校･高等部の生徒は学校周辺を体力強化と言う

ことでランニングを実施しております。一部は横断歩道がありません。

　 　
　 　

　

通学時、自転車･歩行者が混じる交通量も非常に多く危険な場所です。讃 薄 盪 蠅 言
止まれ表示が消えていてとちらカミ優先か分かりませんo
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水道か農水か分かりません
が、工事後横断歩道が 俗住

消えてます。　　　
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出てくる通学路です。
横断歩道が消えてます‘
非常に危険な場所でア。

　
　

　

　　　　
大成小学校に向かう道です。
側道の白いラインがありません。
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-神戸製鋼寮に向かう道です
が写真の様に横断歩道･一
旦停止が消えてます。
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側道のライン･横断歩道が消
えてます。ここは大成小通学
路です。

Iくわな特別支援学校 -- 琴

野鼠＼
…≦霊選

　　　　　　　　

142号
ます。
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て

の になる道路になり
-の歩道部分が〈わな
援学校の生徒が走っ
しております。横断歩
りません。もちろん、
J･通学路でもあります。
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特別支援学校から上がって来る方から歩
道橋に向け撮影しました。

大成小学校付近は歩道が一段上になり安全ですが、その周辺の側道が危険なポイントと思います。
“ 以上


